

1月・2月・3月の「お誕生日会」を実施！23名のお友達におめでとう！～コロナ禍のため各クラスで実施～ <2/16>

2月16日(水)に、1月・2月・3月生まれの「お誕生日会」を各クラスで実施しました。1月生まれの「お誕生日会」は1月26日(水)に予定していましたが、新型コロナウイルス感染防止措置による「自主登園期間中」で実施できなかったため、今回1月・2月・3月生まれの「お誕生日会」を一緒に行うことにしました。また、栃木県でも「まん延防止等重点措置」が適用され、その期間中ということもあり、「密を避けるため」遊戯室ではなく各クラスで実施することにしました。



10時30分頃から各クラスで始まりました。担任の先生がお誕生日を迎えたお友だちの名前を呼ぶと、嬉しそうに「ハイ」と返事をして前へ出てきて椅子に座ります。いよいよインタビューです。「うめ組」では、先生からマイクを使って、名前や年齢の後「好きなオモチャ」「もらったプレゼント」「好きな動物」などが質問されました。「SLのオモチャ」「プリキュアのオモチャをプレゼントしてもらった」「象さん」などと、きちんと答えることができました。「もも組」では、先生が「誕生日を迎えたお友だちに質問したい人？」と聞きました。すると多くのお友だちが「ハイ、ハイ」と言って手を挙げました。質問は、「好きな動物」「仲の良い友だち」などです。それに対し「ウサギ」「OOちゃん」などと、しっかりと答えることができました。

年中の「ひまわり」では6人のお友だちが先生から名前を呼ばれ、元気に前へ出て椅子に座りました。先生から「好きな食べ物は何か？」と質問されると、「いちご」「りんご」など果物を多くの子が答えていました。また、「どんなプレゼントがほしい」という質問には、「プラレール(電車のオモチャ)」「ディズニーランドに行きたい」などと答えてくれました。「あさがお組」もひまわり組と同じように、先生が子ども達に「プレゼントは何がほしい」などの質問をしました。「アナ雪の洋服」「ポケモンぬいぐるみ」などと元気に答えることができました。



年長の「さくら組」でも先生がお誕生日を迎えた子の名前を呼ぶと、元気に返事をして前へ出て椅子に座りました。他の組と同じように、先生が名前や年齢を聞き、その後「大きくなったら何になりたい？」という質問をしました。子ども達は「アイス屋さん」「ケーキ屋さん」「お花屋さん」など、子どもらしい職業を答えていて微笑ましく感じました。「ゆり組」では、先生が子ども達に「質問をしたい人！」とクラスの子に聞きました。すると、多くのお友だちが手を挙げ質問しました。「何のケーキが好き？」という質問には「すみっこ暮らしのケーキ」「チョコケーキ」などと、「どんなプレゼントをもらったの？」という質問には「OOのゲームソフト」「好きな怪獣は何？」に対しては「モスラ」などきちんと答えていました。さすが年長さんです。最後はみんなで「ハッピーバースデー」を歌ってお祝いをしました。



クラスごとの実施となった「楽しく盛り上がった」お誕生日会の後は、誕生日を迎えた子ども達の「記念写真」を撮りました。また給食時に、先生達が朝早く来て作った「愛情たっぷりの手作りケーキ」を食べました。(一番下)愛情たっぷりの手作りケーキを美味しそうに食べる子ども達。表情がとても豊かです！

